

■ Baños provisionales en escuelas del DF serán foco de infección

Los baños portátiles son un foco de infección para los alumnos

PREOCUPACIÓN

- La Federación de Padres de Familia del DF considera que podría haber contagios de hepatitis
- Existen más fallas en sanitarios que las reportadas; el GDF dice que ya repararon 200

[ALEJANDRO CEDILLO CANO]

El presidente de la Federación de Padres de Familia del Distrito Federal, Ramón Villegas, se dijo preocupado por las condiciones de los baños en las escuelas de la ciudad, pues indicó que son un foco de infección.

Asimismo, hizo un llamado a los padres de familia para que participen activamente en la limpieza de los planteles y sanitarios; esto, para evitar brotes como hepatitis e influenza.

En tanto Axel Didriksson, secretario de Educación del DF, desconoció cuántos y qué tipos de baños portátiles se instalarían en las escuelas mientras reparan los sanitarios.

“No tengo el dato de cuántos son baños portátiles Saniret, pero son los menores”, dijo.

En entrevista, Ramón Villegas dijo que actualmente hay sanitarios de escuelas en la ciudad de México que presentan deficiencias, como fugas y falta de accesorios, que no han sido detectados.

Incluso, comentó que se deben descubrir a la brevedad pa-

ra evitar brotes.

“Por eso necesitamos que nos los reporten los padres para poderlos atender”.

—El jefe de Gobierno se comprometió a que con baños provisionales subsanarán las fallas —se le dijo a Villegas.

—Realmente no conozco cómo van a instrumentar estos baños ni en dónde, probablemente será en las escuelas que están preparando o que no sean funcionales —respondió.

—¿Si son los portátiles que conocemos, podrían ser un foco de infección?

—Sí y por eso debemos estar atentos porque todos los baños es donde se generan las infecciones; tal vez no sea la influenza pero algunas otras como hepatitis o una infección estomacal o dermatológica, sí.

“Entonces es muy importante atender la limpieza a nivel general, pero sobre todo en los baños”, agregó.

Villegas dijo que se mantendrán atentos para poder brindar el apoyo a las escuelas que ca-

rezcan de sanitarios y ser un enlace con la secretaría de Educación para que se solucionen estos problemas.

A su vez, Axel Didriksson detalló que la Secretaría de Obras ha reparado 200 baños que presentaban fallas en sus instalaciones.

“Vamos a seguir haciéndolo (reparación) durante esta semana conforme a las solicitudes, hemos estado trabajando en limpieza y esto de los baños, de tal manera que no exista ningún baño que tenga deficiencias y tenga agua”.

Por otra parte, el funcionario dio a conocer que de los 23 mil 765 niños de uno a cinco años que asisten a los 352 Centros de Desarrollo Infantil (Cendi) de la capital, 20%, es decir cuatro mil 753 menores, se ausentaron o fueron canalizados a un centro de salud por presentar síntomas de gripa en el primer día de clases.

Además, 200 estudiantes de las escuelas de nivel básico fueron canalizados el lunes a los centros de salud del DF por presentar cuadros gripales, sin que se haya confirmado algún caso de influenza humana.

